

VANGUARDIA°|MX

En pláticas Municipio de Saltillo para lograr nueva calificación crediticia

Tesorero Municipal afina detalles con calificadora Fitch Ratings

El Gobierno Municipal de Saltillo afina detalles para lograr la calificación crediticia internacional por parte de la calificadora Fitch Ratings.

Juan Carlos Villarreal Garza, tesorero municipal, sostuvo una reunión de trabajo con Eduardo Hernández, senior director business & relationship management de la calificadora **Fitch Ratings** para el intercambio de información sobre este tema.

Gracias a su estratégica ubicación geográfica, la seguridad en sus calles, la calidad y escolaridad de su recurso humano, la infraestructura misma de la ciudad, además de las finanzas sanas y transparentes, **“Saltillo es un lugar excelente para las inversiones locales, nacionales y extranjeras”**, mencionó el Tesorero.

Los buenos niveles de recaudación permiten a Saltillo invertir en sectores básicos como seguridad, obras públicas, alumbrado, recolección de basura, embellecimiento urbano, agua potable y saneamiento, que le cuentan para un manejo prudente de egresos y políticas públicas ordenadas que generan solidez y confianza para el crecimiento económico, garantizan lograr la nueva calificación crediticia, agregó Villarreal Garza.

La reunión se llevó a cabo en la sala de juntas de la Tesorería Municipal.

El Tesorero del Municipio reiteró que **con esta calificación internacional existirá una mayor certeza para los inversionistas de todo tipo de negocios**, principalmente los extranjeros.

Fitch Ratings dará dicha calificación próximamente al municipio de Saltillo fundamentado en el nivel bajo de deuda y su buena liquidez, así como por su desempeño financiero favorable y la viabilidad de largo plazo de su sistema de pensiones.